

PROVINCIA | Subbética

La Subbética hace balance de su presencia en FITUR 2012

Durante la feria se han realizado numerosos contactos

Redacción

Martes 24 de enero de 2012 - 11:18



El pasado domingo finalizó la XIII Edición de FITUR 2012, con una estimación aproximada que ronda las 200.000 visitas a lo largo de estos cinco días.

La Mancomunidad de la Subbética ha hecho balance de su presencia en Fitur, dentro del stand de Córdoba en el Pabellón de Andalucía,

Este hecho ha permitido a la Subbética Cordobesa, tener repercusión en diferentes medios de comunicación de ámbito autonómico y nacional, así cómo a atender a muchísimas personas durante el fin de semana, prueba de ello ha sido la gran distribución material turístico que se ha realizado: planos-guías, o, alojamientos rurales, etc.

Por otra parte destacar, un FITUR más profesional, en el que, desde esta Mancomunidad se han mantenido durante los tres primeros días numerosas reuniones de trabajo con agentes de viajes, medios de comunicación, proveedores y representantes de colectivos interesado en conocer el destino.

A partir de ahora, como se pone de manifiesto desde mancomunidad, cabe realizar una labor de seguimiento con los contactos realizados y de recordatorio con el público madrileño a lo largo de los próximos meses, para que estas visitas se traduzcan en pernотaciones en la comarca de la Subbética .